

« L'étoffe des grands héros », au musée du Théâtre forain



VENDREDI, AU MUSÉE. Le vernissage de l'exposition « L'étoffe des grands héros » a eu lieu en présence du sénateur Jean-Pierre Sueur.

Le vernissage de l'exposition « L'étoffe des grands héros, costumes de scène au fil des temps » a eu lieu vendredi soir à la salle d'expositions temporaires du musée du Théâtre forain.

Cette exposition sur les costumes et autres objets de scène permet au public d'admirer ce passé glorieux qui a construit sa notoriété au fil des siècles. « *Ce n'est pas une vaste exposition, mais elle est d'une grande qualité, bien choisie. Le public a ainsi une meilleure connaissance de notre musée* », estime le maire, Bernard Chevolut.

Cette exposition est une occasion de rendre hommage à ce patrimoine culturel, à ces acteurs qui ont fait don au musée de leurs costumes et autres pièces rares.

« *Ce musée, unique en France, fait rêver. Il a su garder les traces de cette aventure. Le théâtre fascine depuis toujours dans toutes les civilisations du monde et ne peut être remplacé* », a conclu le sénateur, Jean-Pierre Sueur.

> Jusqu'au 22 décembre, tous les jours sauf le mardi et les 2^e et 4^e week-end du mois. Tarifs : 1,50 € et 3 €.